

**Department of Agriculture, Aquaculture and Fisheries
Crop Sector Development, Livestock Sector
Development, Potato Sector Development
Agriculturist 1 - 2
Multiple Locations**

Who we are

The work we do has a positive impact on our communities and helps improve the everyday lives of New Brunswickers. Together, we are over 45,000 New Brunswickers who are passionate problem-solvers, who make a difference and are proud to call New Brunswick home.

The Crop Sector Development, Livestock Sector Development and Potato Sector Development Branches support overall agriculture development in New Brunswick and are responsible for delivering programs and services through offices across New Brunswick. They provide technical advice and services to the agriculture industry. They are also responsible for the administration and management of regulatory responsibilities, as well as, responding to inquiries and concerns from the public related to departmental strategies and programs.

The Department of Agriculture, Aquaculture and Fisheries is seeking individuals to join the Department in various positions and locations across New Brunswick.

What you will do

The successful candidate will be responsible for working directly with crop and livestock producers, agri-business, associations, and other regional public and private stakeholders to foster the development, competitiveness, and sustainability of New Brunswick agriculture. Key responsibilities will include providing technical advisory services and participating in the delivery of industry funding programs. The successful candidate will participate as a member of sector teams involved in the planning and implementation of strategic initiatives in the areas of crop and livestock production, research, innovation, and technology transfer, as well as representing departmental interests on various committees at the regional, provincial, and national levels. This position will also be responsible for duties related to emerging new and alternative opportunities. Other related duties may be assigned, as required.

Work environment

- Office location: Various locations across New Brunswick
- Standard hours of work: Monday - Friday, 8:15-4:30
- We promote a scent-reduced environment.

Who you are

You are open to new challenges, solution-oriented and able to work within a fast-paced team environment. You enjoy being part of a collaborative team working towards common

**Ministère de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des
Pêches
Développement des cultures, Développement du bétail
et Développement de la pomme de terre
Agronome 1 – 2 – Agent régional
Lieux multiples**

Qui nous sommes

Le travail que nous accomplissons a un effet positif sur nos collectivités et contribue à améliorer la vie quotidienne de la population du Nouveau-Brunswick. Nous sommes plus de 45 000 à vouer une passion à la résolution de problèmes, à changer la donne et à tirer une certaine fierté de vivre au Nouveau-Brunswick.

Les directions du Développement des cultures, du Développement du bétail et du Développement de la pomme de terre soutiennent le développement global de l'agriculture au Nouveau-Brunswick et sont responsables de la prestation de programmes et de services par l'entremise de bureaux répartis dans l'ensemble de la province. Elles fournissent des conseils et des services techniques à l'industrie agricole. Elles sont également chargées de l'administration et de la gestion des responsabilités réglementaires, ainsi que de répondre aux demandes de renseignements et aux préoccupations du public concernant les stratégies et les programmes du Ministère.

Le ministère de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des Pêches est à la recherche de personnes pour occuper divers postes et en divers endroits du Nouveau-Brunswick.

Vos responsabilités

La personne retenue devra travailler directement avec les producteurs et les éleveurs, les entreprises agroalimentaires, les associations et d'autres parties prenantes régionales publiques et privées afin de favoriser le développement, la compétitivité et la durabilité de l'agriculture au Nouveau-Brunswick. Ses principales responsabilités consisteront à fournir des services de conseil technique et à participer à la mise en œuvre des programmes de financement de l'industrie. Elle participera, au sein d'équipes du secteur concernées, à la planification et à la mise en œuvre d'initiatives stratégiques dans les domaines de la production agricole et de l'élevage, de la recherche, de l'innovation et du transfert de technologie; elle représentera également les intérêts du Ministère dans divers comités aux niveaux régional, provincial et national. Elle devra aussi effectuer des tâches liées aux cultures nouvelles et de remplacement. D'autres tâches connexes peuvent être attribuées, au besoin.

Environnement de travail

- Emplacement du bureau : Différents lieux au Nouveau-Brunswick
- Heures normales de travail : Du lundi au vendredi, de 8 h 15 à 16 h 30
- Nous préconisons un milieu de travail où les produits parfumés sont utilisés avec discrétion.

Qui vous êtes

Vous êtes une personne ouverte aux nouveaux défis, orientée vers les solutions et capable de travailler dans un environnement d'équipe au rythme rapide. Vous aimez faire

goals.

Your attitude, skills and interests are just as important as your area of study. We are looking for diverse backgrounds that bring a combination of the following:

Essential qualifications

Agriculturist 1: A Bachelor of Science degree with specialization in Agriculture or a closely related field.

Agriculturist 2: A Bachelor of Science degree with specialization in Agriculture or a closely related field and a minimum of five (5) years of work experience related to crop production.

The successful candidate must be eligible for membership in the New Brunswick Institute of Agriologists and membership must be attained within six (6) months of appointment.

Applicants must clearly demonstrate the essential qualifications to be given further consideration. Please ensure that preferred language for assessment is identified on your resume. Resumes should be in chronological order specifying education and employment in months and years including part-time and full-time employment.

Asset Qualifications

Preference may be given to candidates that demonstrate experience in one or more of the following: horticultural and/or field crop production practices, livestock production, technology transfer and research, soil science related to fertilizers, manure and soils, working with producers and producer groups. Subject to the response to this competition, candidates may be required to demonstrate on their application one or more of the asset qualifications in addition to the essential qualifications to be given further consideration.

Operational Requirements

Must be prepared to: travel within the northeastern region of New Brunswick as required; travel to other areas of New Brunswick and the Maritime provinces on occasion, including over-night stays; possess a valid class 5 driver licence as issued by the Province of New Brunswick, or equivalent.

Written and spoken competence in English and French is required. Please state your language capability on your application.

Salary

Agriculturist 1: \$49,036.26 to \$67,119.52 per annum

Agriculturist 2: \$59,093.84 to \$75,232.56 per annum

The Department of Agriculture, Aquaculture and Fisheries Offers:

- Comprehensive benefits package which includes paid vacation, optional health and dental plans, Life Insurance, and participation in the Public Service Shared Risk Pension Plan;
- Opportunities for career growth, professional development and training.
- Free access to Employee and Family Assistance Program (EFAP) and services

partie d'une équipe qui travaille à la réalisation d'objectifs communs.

Votre attitude, vos compétences et vos intérêts sont tout aussi importants que votre domaine d'études. Nous cherchons des personnes dont les antécédents sont variés et qui comptent dans leur bagage une combinaison des éléments suivants :

Qualifications essentielles

Agronome 1 : Être titulaire d'un baccalauréat en science avec spécialisation en agriculture ou dans un domaine connexe.

Agronome 2 : Être titulaire d'un baccalauréat en science avec spécialisation en agriculture ou dans un domaine connexe et compter au moins cinq (5) ans d'expérience dans la production de cultures agricoles.

La personne retenue doit être admissible à l'Institut des agronomes du Nouveau-Brunswick et l'adhésion doit être obtenue dans les six (6) mois suivant la nomination.

Les personnes qui postuleront doivent faire clairement état des qualifications essentielles afin que leur candidature ne soit pas rejetée. Il faut également indiquer dans le curriculum vitae la langue privilégiée pour l'évaluation. Le curriculum vitae doit être présenté en ordre chronologique et préciser le mois et l'année du début et de la fin de chaque formation et expérience de travail, que ce soit à temps plein ou à temps partiel.

Qualités souhaitables

La préférence peut être donnée aux personnes qui démontrent une expérience dans un ou plusieurs des domaines suivants : pratiques de production horticole ou de grandes cultures; élevage; transfert de technologie et recherche; études scientifiques sur les engrais, le fumier et les sols; travail avec les producteurs et les groupes de producteurs. Selon le nombre de candidatures reçues pour ce concours, il se peut que les personnes qui postulent doivent, dans leur demande, faire état d'au moins une qualification constituant un atout en plus des qualifications essentielles afin que leur candidature ne soit pas rejetée.

Exigences opérationnelles

La personne choisie doit être prête à se déplacer dans la région nord-ouest du Nouveau-Brunswick (au besoin); à se rendre dans d'autres régions de la province et dans les provinces maritimes à l'occasion, et y séjourner une ou plusieurs nuits; elle doit posséder un permis de conduire de classe 5 valide délivré par la province du Nouveau-Brunswick ou l'équivalent.

La connaissance du français et de l'anglais parlés et écrits est requise. Veuillez préciser vos compétences linguistiques dans votre demande.

Salaire

Agronome 1 : de 49 036,26 \$ à 67 119,52 \$ par année

Agronome 2 : de 59 093,84 \$ à 75 232,56 \$ par année

Le ministère de l'Agriculture, de l'Aquaculture et des Pêches offre :

- Un ensemble complet d'avantages sociaux comprenant des congés payés, des régimes facultatifs de soins de santé et de soins dentaires, une assurance vie et la participation au régime de retraite à risques partagés dans les services publics;
- Des possibilités de formation, de perfectionnement professionnel et d'avancement;
- Un accès gratuit au Programme d'aide aux employés et

- Access to fleet vehicles for work activities.

à leur famille et aux services qu'il offre;

- Un accès aux véhicules de la flotte pour les activités professionnelles.

How to apply

If you are interested in this exciting opportunity, we encourage applicants to apply by email to gabrielle.dube@gnb.ca.

We thank all those who apply, however, only those selected for further consideration will be contacted.

Equal Opportunity Employer

We are an Equal Opportunity Employer. We are committed to building a workforce that reflects the diversity of our communities in which we live and serve. We encourage and support applications from Aboriginals, persons with disabilities, and members of visible minority groups. Candidates registered with the Equal Employment Opportunity Program and veterans, who are among the most qualified, will be given preference at the time of selection.

The New Brunswick Public Service: Improving the lives of New Brunswickers every day!

Pour présenter votre candidature

Si ce poste passionnant vous intéresse, nous vous invitons à poser votre candidature par courrier électronique à l'adresse suivante : gabrielle.dube@gnb.ca.

Nous remercions toutes les personnes qui présenteront une demande, mais nous ne communiquerons qu'avec celles dont la candidature aura été retenue pour l'étape suivante.

Égalité d'accès à l'emploi

Nous souscrivons au principe de l'égalité d'accès à l'emploi. Nous tenons à bâtir un effectif qui reflète la diversité des collectivités dans lesquelles nous vivons et que nous servons. Nous encourageons et soutenons la présentation de candidatures par les Autochtones, les personnes handicapées et les membres d'une minorité visible. Les personnes inscrites au Programme d'égalité d'accès à l'emploi et les anciens combattants qui démontrent qu'ils sont parmi les plus qualifiés auront la préférence au moment de la nomination.

La fonction publique du Nouveau-Brunswick : Améliorer la vie des Néo-Brunswickois au quotidien!